

DUPUIS, Louis-Napoléon



archives
municipales

VOUS NOUS OBLIGERIEZ EN NOUS RETOURNANT

LE DOSSIER DANS LE PLUS BREF DÉLAI.

B. 113



L. H. Dupuis.

conseiller



La Presse
10-10-1910

Louis-Napoléon Dupuis

Financier.

Président de la Compagnie d'Assurance "Merchants & Employers Guarantee & Accident C.," président de la "Eastmount Land Co.," directeur de "La Société Co-Opérative des Frais Funéraires", Membre du premier bureau de contrôle de Montréal.

Naquit à St-Jacques de l'Achigan le 17 octobre 1855, fils de Joseph Dupuis, négociant, et d'Euphrasie Richard, fille de Daniel Richard. Il fit ses études à l'Académie Commerciale Catholique Archambault.

En 1868, il entra comme commis au magasin de nouveautés que son frère aîné Joseph-Nazaire Dupuis, avait fondé, rue Ste-Catherine Est, et qui fût le berceau de la maison Dupuis Frères, limitée aujourd'hui un des plus importants magasins à rayons de Montréal. Il en fut un des fondateurs en 1876.

En 1910, lorsque fut décrété un changement radical dans l'administration municipale de Montréal, M. Dupuis fut appelé par le Comité des Citoyens à se porter candidat au bureau de contrôle, qui se composait de cinq membres élus par toute la ville. M. Dupuis remplit les fonctions de Commissaire de la Cité jusqu'en 1914.

M. Dupuis est un fervent des voyages. Bien avant la construction du chemin de fer Canadien Pacifique, il avait, en 1874, visité le "Far West" canadien jusqu'à Fort Garry, qui est aujourd'hui Winnipeg. Pour les besoins de son commerce et l'agrément de sa famille, il a fait douze traversées en Europe et six voyages jusqu'à la côte du Pacifique.

Il a épousé le 25 avril 1881 Marie Mélanie Panet-Levesque, fille de Pierre-Thomas Panet-Levesque, seigneur de d'Ailleboust et de Ramsay. De ce mariage sont nés quinze enfants, dont neuf survivent.



LS-NAPOLEON DUPUIS

Financier.

Président de la Compagnie d'Assurance "Merchants & Employers Guarantee & Accident Co." président de la "Eastmount Land Co." directeur de "La Société Co-Opérative des Frais Funéraires", membre du premier bureau de contrôle de Montréal.

Naquit à St-Jacques de l'Achigan, le 17 octobre 1855, fils de Joseph Dupuis, négociant, et d'Euphrasie Richard, fille de Daniel Richard. Il fit ses études à l'Académie

Commerciale Catholique Archambault.

En 1868, il entra comme commis au magasin de nouveautés que son frère aîné Joseph-Nazaire Dupuis, avait fondé, rue Ste-Catherine Est, et qui fût le berceau de la maison Dupuis Frères, limitée, aujourd'hui un des plus importants magasins à rayons de Montréal. Il en fut un des fondateurs en 1876.

En 1910, lorsque fut décrété un changement radical dans l'administration municipale de Montréal, M. Dupuis fut appelé par le Comité des Citoyens à se porter candidat au bureau de contrôle, qui se composait de cinq membres élus par toute la ville. M. Dupuis remplit les fonctions de Commissaire de la Cité jusqu'en 1914.

M. Dupuis est un fervent des voyages. Bien avant la construction du chemin de fer Canadien Pacifique, il avait, en 1874, visité le "Far West" canadien jusqu'à Fort Garry, qui est aujourd'hui Winnipeg. Pour les besoins de son commerce et l'agrément de sa famille, il a fait douze traversées en Europe et six voyages jusqu'à la côte du Pacifique.

Il a épousé, le 25 avril 1881, Marie-Mélanie Panet-Levesque, fille de Pierre-Thomas Panet-Levesque, seigneur de d'Ailleboust et de Ramsay. De ce mariage sont nés quinze enfants, dont neuf survivent.



BIOGRAPHIES CANADIENNES-FRANCAISES
PAR: RAPHAEL OUMET
2 IEME ANNEE
MONTREAL, 1922.

Mort de M. Louis-N. Dupuis

Cofondateur de la maison "Dupuis Frères", ancien contrôleur de la ville de Montréal — M. Dupuis est mort ce matin dans sa 78e année/5/7/33

M. Louis-N. Dupuis était le dernier survivant d'une famille de huit frères et l'un des citoyens et des hommes d'affaires les mieux connus de Montréal; il est décédé ce matin dans sa 78e année. Ses rapports avec des entreprises commerciales variées et importantes lui avaient assuré du succès et une position enviable dans les cercles d'affaires et de finance.

Il était né à Saint-Jacques l'achigan, comté de Montcalm, le 17 octobre, 1855, du mariage de Joseph Dupuis, marchand, et d'Euphrasie Richard. Il fit ses études à l'Académie commerciale catholique Archambault, aujourd'hui appelée Ecole du Plateau. Il commença sa carrière dans les affaires comme jeune commis à l'emploi de feu son frère, J.-Nazaire Dupuis, en 1868. Bien qu'à ce temps-là M. Dupuis ne fût qu'un enfant il s'appliqua si bien à son travail qu'il fit de très rapides progrès.

Il fut l'un des fondateurs de Dupuis Frères, Limitée, l'une des maisons de commerce les plus connues de Montréal, et durant les dix premières années de l'existence de cette maison, ayant comme associés ses frères J.-Odilon, J.-Eugène, et ensuite plus tard J.-Alexis, il prit une part très importante dans la gerance de cette maison.

Le 1er janvier 1886, M. Dupuis se retira de cette société et depuis donna toute son attention à différentes entreprises commerciales. M. Dupuis s'occupa aussi pendant nombre d'années de l'immeuble à Montréal, et c'est ainsi qu'il prit une grande part dans le développement de la ville.

Il fut président de la Merchants and Employers Guarantee and Accident Co., qui est maintenant absorbée par la Consolidated Fire and Casualty Insurance, il était vice-président de la Société Coopérative de frais funéraires, et directeur de l'Atlantic Sugar Refineries Ltd.

Lors du choix des candidats en 1910 pour la formation du premier bureau de contrôle de la Cité de Montréal le comité des citoyens avait demandé à feu M. Dupuis de faire partie de la nouvelle administration. Il se laissa porter candidat avec MM. Lachapelle, Windland et Ainey. Il fut élu avec une énorme majorité le 2 février 1910 et resta en office jusqu'en avril 1914.

Feu M. Dupuis se tenait constamment bien informé de tout par la lecture et le voyage. En 1874, il visita Fort Garry, qui est maintenant la ville de Winnipeg, alors que le voyage pour s'y rendre de Montréal durait quatorze jours, et que la rivière Rouge était considérée comme l'extrême ouest.

M. Dupuis était conservateur en politique. Il était gouverneur à vie de l'hôpital Notre-Dame, un des plus anciens chevaliers de Colomb du conseil LaFontaine et un membre du Canadian Club.

Il aimait la vie en plein air, spécialement les sports de la forêt. Il était l'un des membres fondateurs du Chapleau Fish and Game Club.

Le 25 avril 1881, M. Dupuis avait épousé à l'Assomption, Marie-Mélanie Panet-Lévesque, décédée il y a

trois ans, la seconde fille de Pierre-Thomas Panet-Lévesque, qui était seigneur de d'Ailleboust et de Ramezay.

M. Dupuis laisse neuf enfants, trois filles: Anne-Marie, Pauline et Céline; six fils, Pierre-Louis, avocat de la société légale Labelle, Dupuis et Lafontaine; Rosaire, notaire; François, étalagiste; Camille, notaire à Richmond, et secrétaire de la ville; Roger, gérant du service du crédit de la LaSalle Petroleum Refinery Ltd, et Jean T., de la Société Coopérative de frais funéraires.

Il laisse aussi dix petits-enfants: René, Yves, Paul, Jacques, Sabine, Francine, Marielle, Gilles, Lorraine et Andrée Dupuis. Ses belles-filles, Mmes Pierre-Louis, Rosaire, Camille, Roger et Jean T. Dupuis; quatre belles-soeurs, Mmes Alfred Dupuis et J.-B. Dupuis, R. L. de Martigny et Auguste Rocher; deux beaux-frères, MM. R. L. de Martigny, avocat, et J. E. Faribault, c.r., de l'Assomption.

Le Devoir offre ses condoléances à la famille Dupuis.

M. L.-N. DUPUIS EST DECEDE CE MATIN A 78 ANS

15 juil. 1933

Le défunt était l'un des fondateurs de la Maison Dupuis Frères. — Ancien commissaire de la ville de Montréal

M. Louis N. Dupuis, ancien commissaire de la cité de Montréal est décédé ce matin à l'âge vénérable de 78 ans. Feu M. Dupuis était le dernier survivant d'une famille de huit frères et l'un des hommes d'affaires les mieux connus de Montréal. Ses rapports avec des entreprises commerciales variées et importantes lui avaient



Feu M. LOUIS-N. DUPUIS assuré des succès et il avait ainsi acquis une situation enviable dans les cercles commerciaux et financiers.

Louis N. DUPUIS

Le défunt naquit à Saint-Jacques l'achigan, comté de Montcalm, le 17 octobre 1855, du mariage de Joseph Dupuis, marchand et d'Euphrasie Richard. Il fit ses études à l'Académie Commerciale Catholique Archambault, connue maintenant sous le nom d'école du Plateau et débuta dans la carrière commerciale comme commis à l'emploi de son frère décédé, M. J. Naz. Dupuis, en 1868.

Il fut l'un des fondateurs de la maison Dupuis Frères, l'une des maisons d'affaires canadiennes-françaises les plus importantes de Montréal et durant les dix premières années de l'existence de cette maison, associé à ses frères MM. J. Odilon, J. Eugène et J.-Alexis, il prit une part très importante à l'administration de cette maison et ne fut pas le moindre facteur de son succès.

Le 1er janvier 1886, M. Dupuis se retira de cette société et depuis lors, il donna toute son attention à différentes entreprises commerciales auxquelles il prodigua le meilleur de ses connaissances, de son expérience et de son talent.

M. Dupuis s'occupa aussi pendant nombre d'années de l'immeuble à Montréal et c'est ainsi qu'il prit une grande part dans le développement de la ville.

Il fut président de la Merchants and Employers Guarantee and Accident Co., qui est maintenant absorbée par la Consolidated Fire and Casualty Insurance Co. Il était vice-président de la Société Coopérative de Frais Funéraires et directeur de l'Atlantic Sugar Refineries, Ltd.

Feu M. Dupuis s'occupa activement de la chose publique. Dans le choix des candidats, en 1910, pour la formation du premier bureau de contrôle, le comité des citoyens avait demandé à M. Dupuis de faire partie de la nouvelle administration municipale. Il se laissa porter candidat avec MM. Lachapelle, Wanklyn et Ainey et fut élu avec une énorme majorité le 2 février 1910 pour rester en office jusqu'en avril 1914.

Toujours à l'affût du progrès, il se tenait constamment bien informé par la lecture et les voyages. En politique, il était conservateur. Il était gouverneur à vie de l'hôpital Notre-Dame, un des premiers chevaliers de Colomb du conseil Lafontaine et membre du Club Canadien.

Le 25 avril 1881, M. Dupuis épousa à l'Assomption, Marie-Mélanie Panet Lévesque, qui le précéda dans la tombe il y a 3 ans. Elle était la seconde fille de feu M. Pierre-Thomas Panet-Lévesque, qui était seigneur d'Ailleboust et de Ramezay.

M. Dupuis laisse 9 enfants, Anne-Marie, Pauline et Céline, MM. Pierre-Louis, avocat de la Société légale Labelle, Dupuis et Lafontaine, Rosaire, notaire, François, étalagiste, Camille, notaire de Richmond et en même temps secrétaire de la ville; Roger, gérant du crédit de la LaSalle Petroleum Refinery Ltd, et Jean-T., de la Société Coopérative de Frais Funéraires.

Il laisse aussi dix petits enfants René, Yves, Paul, Jacques, Sabine, Francine, Marielle, Gilles, Lorraine et Andrée Dupuis. Il était le beau-frère de MM. R.-L. DeMartigny, avocat, et J.-E. Faribault, C.R. de l'Assomption.

Il laisse aussi ses belles-filles, Mesdames Pierre-Louis Dupuis, Rosaire Dupuis, Camille Dupuis, Roger Dupuis, et Jean-T. Dupuis; quatre belles-soeurs, Mesdames Alfred Dupuis, J.-B. Dupuis, R.-L. DeMartigny et Auguste Rocher.

Avis des funérailles sera donné plus tard.

15-07-1933

**Montréal est
en deuil d'un
grand citoyen**

M. Louis-Napoléon Dupuis
est décédé samedi à l'âge
de 77 ans.

Funérailles demain

17 juillet 1933

Les funérailles de M. Louis-Napoléon Dupuis, dont la "Presse", dans son "extra" de samedi, annonçait la mort, auront lieu demain matin à 8 h. 30, en l'église Saint-Jean-Baptiste. Le convoi funèbre quittera la demeure du défunt, no 4205 rue S-Denis, à 8 h. 15.

M. Louis-Napoléon Dupuis, homme d'affaires bien connu, un des fondateurs de la maison Dupuis Frères et ancien contrôleur de la ville de Montréal, est mort samedi, chez lui, 4205 rue Saint-Denis, à l'âge de 77 ans.

Le défunt était né à S-Jacques L'Achigan, le 17 octobre 1855 et avait fait ses études à l'académie commerciale catholique Archambault (maintenant école du Plateau). Il avait débuté comme commis à l'emploi de M. J. Nazaire Dupuis en 1868 et plus tard avait fondé la maison Dupuis Frères avec ses frères, MM. J.-Odilon, J.-Eugène et J.-Alexis Dupuis. En 1886 il se retirait de cette maison et était plus tard élu président de la Merchants and Employers Guarantee and Accident Company, maintenant absorbée par la Consolidated Fire and Casualty Insurance Company. Il avait aussi été directeur de la Atlantic Sugar Refineries Limited et vice-président de la Société Coopérative de Frais Funéraires.

En 1910, il était élu contrôleur de la ville de Montréal et le demeura jusqu'en 1914. Le défunt était aussi gouverneur à vie de l'hôpital Notre-Dame, chevalier de Colomb du conseil Lafontaine, membre du Canadian Club, du Chapleau Fish and Game Club, etc. Il était conservateur en politique.

Le 25 avril 1881, il avait épousé, à L'Assomption, Marie-Mélanie Panet-Lévesque, décédée il y a trois ans. Il laisse trois filles, Mlles Anne-Marie, Pauline et Céline Dupuis; six fils, MM. Pierre-Louis Dupuis, avocat, Rosaire Dupuis, notaire, François, étalagiste, Camille, notaire et secrétaire de la ville de Richmond, Roger, gérant des crédits à la Lasalle Petroleum Refinery Limited, et Jean-T. Dupuis, de la Société Coopérative de Frais Funéraires; dix petits-enfants, Repé, Yves, Paul, Jacques, Sabine, Francine, Marielle, Gilles, Lorraine et Andrée Dupuis; cinq belles-filles, Mmes Pierre-Louis, Rosaire, Camille, Roger et Jean-T. Dupuis; quatre belles-soeurs, Mmes Alfred et J.-B. Dupuis, R.-L. DeMartigny et Auguste Rocher; deux beaux-frères, MM. R.-L. DeMartigny, avocat, et J.-E. Faribault, avocat de l'Assomption.

A la famille en deuil, la "Presse" offre ses plus sincères sympathies.

**LOUIS N. DUPUIS IS
CLAIMED BY DEATH**

One of Founders of Department Store Here Was
77 Years of Age

ONE-TIME CONTROLLER

Elected to First Board
Named by City in 1910

Interested in
Charities

17 juillet 1933

The death occurred on Saturday morning at his residence, 4205 St. Denis street, after a short illness, of Louis Napoleon Dupuis, former controller of the City of Montreal, one of the founders of the firm of Dupuis Freres, and a widely known figure in business circles of the province of Quebec. Mr. Dupuis was 77 years of age. The funeral will take place Tuesday from his home to St.-Jean-Baptiste Church and thence to Cote des Neiges cemetery at 8.30 o'clock.

Mr. Dupuis was born in St. Jacques L'Achigan, Que., on October 17, 1855. He was one of the eight sons of Joseph Dupuis, merchant, and of Euphrasie Richard.

He was educated in Montreal at the Archambault Catholic Academy, now the Plateau Academy, and in 1868 entered the firm of his brother, J. Nazaire Dupuis. He rapidly rose in the firm, becoming one of the important factors in its development. It was during this period that he and his brothers founded the firm of Dupuis Freres. His associates were J. Odilon Dupuis, J. Eugene Dupuis and later on J. Alexis Dupuis. He was the last surviving brother.

RESIGNED IN 1886.

On January 1, 1886, Louis Napoleon Dupuis resigned from the firm to give his entire attention to various other business enterprises.

Mr. Dupuis was always interested in public matters and was elected to the first board of control for the City of Montreal in 1910. The board was then composed of Messrs. Lachapelle, Wanklyn and Ainey. He remained in office until April 1914.

In addition to his other activities Mr. Dupuis was also always interested in charitable organizations and was a governor of the Notre Dame Hospital; he was one of the oldest members of the Lafontaine Council of the Knights of Columbus and was a member of the Canadian Club.

On April 25, 1881, Mr. Dupuis married Marie Melanie Panet Levesque, of L'Assomption, who died three years ago. She was the second daughter of the late Pierre Thomas Panet Levesque, seigneur d'Ailleboust and Ramezay.

In politics he was a Conservative and in religion, a Roman Catholic. He enjoyed outdoor sports and was one of the founders of the Chapleau Fish and Game Club.

He is survived by nine children: three daughters, Anne-Marie, Pauline and Céline, and six sons, Pierre-

Louis, of the legal firm of Labelle, Dupuis and Lafontaine; Rosaire, N.P.; Francois, decorator; Camille, N.P., secretary treasurer of the town of Richmond, Que.; Roger, credit manager of the LaSalle Petroleum Refinery, Limited, and Jean T., of the Societe Co-operative des Frais Funéraires.

17-07-1933

MONTREAL, 17 JUILLET 1933

FEU L.-N. DUPUIS

Un homme d'une grande dignité, d'une incessante et féconde activité de vives hautes, vient de disparaître avec M. Louis-Napoléon Dupuis, dont on annonce la mort à l'âge de 77 ans. Ancien commissaire de la ville de Montréal, l'un des fondateurs de la maison de nouveautés Dupuis Frères, le défunt avait su par son initiative et son travail, comme par ses belles qualités de cœur et d'esprit, se créer une situation enviable parmi ses concitoyens en même temps que mériter leur estime et leur considération. Il sera vivement regretté de ceux qui l'ont connu.

Né à Saint-Jacques l'Archevêque, muni d'une solide instruction commerciale, M. Dupuis s'était associé de bonne heure à son frère, Napoléon Dupuis, dans la conduite du magasin fondé par ce dernier et il lui fut d'un précieux secours. Plus tard, de concert avec d'autres membres de sa famille, il s'occupait d'établir la firme canadienne-française Dupuis Frères, qui est devenue, comme on sait, l'une des plus considérables et des plus prospères en son genre de la métropole. La maison, placée sur des bases solides, n'a pas seulement résisté aux tempêtes, elle s'est développée avec rapidité et d'une façon régulière, récompensant les efforts de ses directeurs et de son personnel.

M. Louis-Napoléon Dupuis était un administrateur de premier ordre, prudent et méthodique, aimant à marcher sur un terrain ferme. Son activité ne s'était pas bornée à la fondation de la maison Dupuis; il avait géré des affaires de finance et d'immobilier, puis, de 1916 à 1918, il avait participé à la direction de la chose municipale sur le bureau des échevins qui venait d'être créé. Là encore, son expérience, son tact, son habileté à dénouer les choses difficiles, furent appréciés de ses collègues qui avaient pleine confiance en lui.

Dans un autre domaine, celui de la charité et des œuvres philanthropiques, M. Dupuis sut aussi se distinguer. L'hôpital Notre-Dame le comptait au nombre de ses gouverneurs, diverses autres institutions ou sociétés profitèrent de ses conseils et de sa générosité. Il avait la sympathie des évêques mais toujours éveillée et active, celle des très bons hommes de bien. Longue serait la liste, si on pouvait la dresser, des œuvres et des particuliers qui ont bénéficié de ses dons, que l'on avait accordés d'un cœur généreux.

M. Dupuis laisse dans le deuil une nombreuse et belle famille, à laquelle la Presse rend ses condoléances.

"LA PRESSE"

Montréal est
 en deuil d'un
 grand citoyen

M. Louis-Napoléon Dupuis
 est décédé samedi à l'âge
 de 77 ans.

Funérailles demain

Les funérailles de M. Louis-Napoléon Dupuis, dont la "Presse", dans son "extra" de samedi, annonçait la mort, auront lieu demain matin à 8 h. 30, en l'église Saint-Jean-Baptiste. Le convoi funèbre quittera la demeure du défunt, no 4203 rue Saint-Denis, à 8 h. 15.

M. Louis-Napoléon Dupuis, homme d'affaires bien connu, un des fondateurs de la maison Dupuis Frères et ancien contrôleur de la ville de Montréal, est mort samedi, chez lui, 4203 rue Saint-Denis, à l'âge de 77 ans.

Le défunt était né à St-Jacques L'Achigan, le 17 octobre 1855 et avait fait ses études à l'école commerciale catholique Archaibault (maintenant école du Plateau). Il avait débuté comme commis à l'endroit de M. J. Nazaire Dupuis en 1865 et plus tard avait fondé la maison Dupuis Frères avec ses frères, MM. J.-Olivier, J.-Eugène et J.-Alexis Dupuis. En 1886 il se retira de cette maison et fut plus tard président de la Merchants and Employers Guarantee and Accident Company maintenant absorbée par la Consolidated Fire and Casualty Insurance Company. Il avait aussi été directeur de la Atlantic Sugar Refineries Limited et vice-président de la Société Coopérative de Frais Funéraires.



En 1910, il était élu contrôleur de la ville de Montréal, et se demeura jusqu'en 1914. Le défunt était aussi gouverneur à vie de l'hospice Notre-Dame, directeur de l'Orphelinat du comte Lafontaine, membre du Canadian Club, du Chapeau Fish and Game Club etc. Il était conservateur en poste.

Le 25 avril 1881 il avait épousé, à L'Assomption, Marie-Mélanie Paret-Lévesque, décédée il y a trois ans. Il laisse trois filles, Mmes Anne-Marie, Pauline et Céline Dupuis, ses fils, MM. Pierre-Louis Dupuis, avocat, Roméo Dupuis, notaire, François, négociant, Camille, notaire et secrétaire de la ville de Richmoud, Henri, gérant des tréfilés à la Société Perfection Refinery Limited, et Jean-T. Dupuis, de la Société Coopérative de Frais Funéraires; dix petits-enfants, Mme Yvonne Paul, Jacques, Suzanne, Françoise, Marie-Louise, Germaine et André Dupuis, cinq belles-filles, Mmes Pierre-Louis, Rosaire, Camille, Roger et Jeanne Dupuis, quatre belles-sœurs, Mmes Alfred et J.-B. Dupuis, H.-L. Desmarques et Auguste Roemer, deux beaux-frères, MM. H.-L. Desmarques, avocat, et J.-F. Paribonelli, avocat de l'Assomption.

À la famille en deuil la "Presse" offre ses plus sincères sympathies.

"LA PRESSE"
 17-7-1933

Louis N. Dupuis



LOUIS N. DUPUIS is one of Montreal's well known business men and citizens, whose connection with varied and important commercial enterprises in that city, has gained for him success and high standing as well as an enviable position in business and financial circles. He was born at St. Jacques l'Achigan, Montcalm county, October 17, 1855, a son of Joseph Dupuis and Euphrasie Richard. He attended Archambault's Catholic Commercial Academy now called Plateau school and entered upon his business career as junior clerk in the employ of his late brother, J. Naz. Dupuis, in 1868. While at this time, Mr. Dupuis was but a lad, yet he applied himself closely and learned the business rapidly.

He was one of the founders in 1876 of Dupuis Freres, Limited, one of the best known mercantile houses in Montreal, and during the first ten years of this firm's existence he took an important part in the management of its affairs and was no small factor in its success.

On the 1st of January, 1886, Louis N. Dupuis retired from the firm, since which time he has given his attention to various commercial enterprises, his sound judgment constituting an active and effective force in capable management.

Mr. Dupuis has been for a number of years extensively identified with real estate interests in Montreal, and in this connection has taken a prominent part in the city's development. He is president of the Eastmount Land Company, also president of La Compagnie G n rale d'Immeubles, Limit e, and president of the Merchants and Employers Guarantee and Accident Company. In these companies as well as in others with which he has been identified, his sound business judgment and foresight have been substantial contributions to their success.

On the 25th of April, 1881, Mr. Dupuis was married at L'Assomption to Miss Marie Melanie Panet Levesque, the second daughter of Pierre Thomas Panet Levesque, a land surveyor. Mr. Panet Levesque was seigneur of d'Ailleboust and Ramsey, which two seigneuries are situated in the county of Joliette, P. Q. Mr. and Mrs. Dupuis have ten children, living: Anne Marie; Amelie; Pauline and Celine; Pierre Louis, a well known young advocate of Montreal

Louis N. Dupuis

who was married on the 15th of January, 1913, to Miss Carmel Girouard, daughter of Joseph Girouard, ex-member of parliament of St. Benoit, Two Mountains; Rosaire, one of the rising young notaries of Montreal, and of whom further mention is made elsewhere in this work; Francois; Camille; Roger; and Jean.

Mr. Dupuis holds to the political faith of the conservative party and to the religious faith of the Roman Catholic church. He is a Knight of Columbus of Conseil Lafontaine and belongs to the Chapleau Fish and Game Club and the Canadian Club. Thoroughly progressive in his ideas, he has kept well informed both by reading and travel. As long ago as 1874, Mr. Dupuis visited Fort Garry, now the city of Winnipeg, when the journey required fourteen days from Montreal, and too, when the Red River country was considered the "Far West." He has since then visited the Pacific coast no less than five times, as well as various sections of the United States. He is equally familiar with England, Ireland, Scotland and Wales, as well as continental Europe, as it was formerly his custom to make semi-annual trips to Europe in connection with his business affairs. He enjoys the outdoor life, especially the sports of the forest. His public service has been well performed. At the end of 1909 he was selected by the citizens committee to form part of the new administration of the city as commissioner and was elected by the city at large in the election held on the 2d of February, 1910.